

- L'organisation demande aux coureurs (notamment les coureurs de la Vallée) de privilégier le co-voiturage, notamment en mobilisant le dispositif Rézo-Pouce : www.rezopouce.fr/
- L'organisation met à disposition des navettes aller et retour collectives pour les formats COMBINÉS et KV afin d'éviter l'utilisation de véhicules personnels
- L'organisation met en place un parking « vélo » pour les personnes se déplaçant avec ce mode de locomotion
- L'organisation rassemble son aire de départ, ses animations, ses commodités (WC, douches) sur un site unique, toujours pour limiter les déplacements en voiture.

